

Queridos compañeros

Desde la revista MoleQla queremos poner nuestro granito de arena para ayudaros a pasar tantas horas metidos en casa. Tenemos un número muy interesante que empieza, como no podría ser de otra manera, con un artículo que nos cuenta todo lo que aún no sabemos del COVID-19. El artículo está escrito por uno de nuestros editores, experto en el tema. Gracias Guillermo por ofrecerte a escribir esto y hacerlo en un tiempo record. Gracias también a Francisco, nuestro Jefe de Maquetación por hacer posible que podamos sacar adelante cada uno de los números de MoleQla y en particular éste. Gracias por ocuparte de que esto ruede. Lo haces tan bien que parece que va solo, pero todos sabemos que supone un enorme trabajo entre bambalinas y que lo estás haciendo tú solo, en tus ratos libres cuando sales de trabajar. Por supuesto gracias también a nuestros autores y a los editores y maquetadores, que contribuyen a que una revista que creamos en 2010 siga más viva que nunca. Finalmente, gracias a vosotros por leerlos y por animarnos para seguir adelante.

Como no podía ser de otra manera, vamos a cerrar la editorial con dos frases que estamos oyendo por activa y por pasiva estos días, pero no por ello dejan de ser importantes:
Unidos somos más fuertes.
Si puedes, por favor quédate en casa.

El equipo MoleQla
#YoMeQuedoEnCasa

